

かけはし

一小だより

10 22・9・9

がんばった 校内水泳大会・記録会

8月29日、青空のもと、今年度の水泳を締めくくる校内水泳大会・記録会が行われました。今年の夏は、猛暑日が続き、プールに通う子どもが多く見られました。午前中の水泳大会では、3年以上の子どもたちがたいへんがんばり、校内記録を5つも更新することができました。

午後に行われた1・2年の水泳記録会では初めて25m・50mを泳ぎきった子どもや少しでも長い距離を泳ごうと頑張る姿を見ることができました。子ども達のがんばりにたいへん驚かされた一日となりました。

当日は、お家の方々にはたいへん暑い中、最後まで参加して応援していただきありがとうございました。子どもたちは、お家の方々の温かい声援に後押しされ、最後までがんばることができました。

また、PTA役員の皆様には、たいへんお忙しいところ朝早くから会場の準備や競技役員としてご協力いただきありがとうございました。



おめでとう！大会新記録

4年女子 50m平泳ぎ 横山 菜々子
5年女子 100m自由形 横山 優花
6年男子 50m自由形 佐藤 勝希
6年女子 100mバタフライ 国分 つぐみ
6年男子 50m背泳ぎ 佐藤 勝希

各種目の優勝者

2年男子 25m自由形 宇津木 奎俊
2年女子 25m自由形 熊谷 綾華
3年男子 25m自由形 木村 暁
3年女子 25m自由形 佐藤 侑希
4年男子 25m自由形 屋嶋 健
4年女子 25m自由形 菅野 まりか
2年男子 50m自由形 伊藤 唯
2年女子 50m自由形 厚母 穂花
3年男子 50m自由形 渡邊 凌太郎
3年女子 50m自由形 小松 優姫
4年男子 50m自由形 齋藤 大地
3年女子 25m自由形 佐藤 歩美
5年男子 50m自由形 渡部 一馬
5年女子 50m自由形 嘉藤 かな
6年男子 50m自由形 佐藤 勝希 大会新
6年女子 50m自由形 国分 つぐみ
3年男子 100m自由形 佐藤 蘭生
3年女子 100m自由形 小松 優姫
4年女子 100m自由形 厚母 春花
5年男子 100m自由形 渡部 一馬
5年女子 100m自由形 横山 優花 大会新
4年男子 50m平泳ぎ 渡部 怜央
4年女子 50m平泳ぎ 横山 菜々子 大会新
5年女子 50m平泳ぎ 国分 ちづる
6年男子 50m平泳ぎ 濱邊 圭吾
4年男子 50m背泳ぎ 長岡 大輔
4年女子 50m背泳ぎ 嘉藤 晶
5年女子 50m背泳ぎ 国分 ちづる
6年男子 50m背泳ぎ 佐藤 勝希 大会新
3年男子 100m背泳ぎ 渡邊 凌太郎
6年女子 100m背泳ぎ 高橋 茉穂
6年女子 100mバタフライ 国分 つぐみ 大会新
4年女子 100m個人メドレー 横山 菜々子
5年女子 100m個人メドレー 横山 優花
6年女子 100m個人メドレー 川村 沙音里

楽しくも充実した 修学旅行

6年生は、9月1日・2日の2日間、会津若松・日光方面へ修学旅行に行ってきました。

厳しい残暑の中でしたが、全員元気で計画通りに実施できました。第1日目は、福島県会津若松市にある鶴ヶ城、日新館(会津藩校)などの歴史を学習しました。

午前中は、会津若松市内の班別自主研修でした。どの班も男女仲良く協力して見学し、大きなハプニングもなく充実した学習ができました。午後は、日新館の見学と座禅体験をしました。

第2日目は、宿泊した鬼怒川温泉から日光に移動し、日光東照宮や子ども達が楽しみにしていた日光江戸村を見学しました。

今回の修学旅行は、小学校6年間の中でも思い出に残るもののひとつとなりました。



おじいさん、ありがとう

6年 那 須 和

私達は、9月1日、2日と会津、日光方面に修学旅行に行きました。その中で、私は忘れられない出来事がありました。

私達は会津若松市で自主研修を行いました。私達の班は、「昭和なつかし館」と「蒲生氏郷のお墓」そして鶴ヶ城を見学する予定でした。蒲生氏郷のお墓に向かっていった時のことです。地図を見ながら進んでいたのですが、どこをどう行ったらよいのわからなくなっていました。私達はその時、近くにいたおじいさんに声をかけました。

「あのう、蒲生氏郷のお墓はどこにありますか？」

おじいさんは私達が修学旅行中だとわかったのでしょうか。

「蒲生氏郷のお墓か。いっしょに行つてあげるよ。」

と言ってくれました。そして、歩きながら、「どこからきたの？」

「山形県から来ました。」

「そうか、山形か。米沢は会津とつながりがあるんだよ。」

などとお話してくださったのです。おかげで、私達は蒲生氏郷のお墓に着くことができました。

「ありがとうございました。」

私達は心を込めてお礼を言いました。その後あの親切なおじいさんと記念写真を撮ろうと思いましたが、おじいさんはもういなくなっていました。

私達はこの自主研修で会津の歴史や人物のことをたくさん勉強しましたが、私達の心の中には、あの親切にしてくれたおじいさんのことが心にしっかりと残りました。

あのおじいさんのおかげで会津は私達にとって、温かい街になりました。私達も知らない人が困っていたら笑顔で助けてあげられる人になりたいと思います。